Les Puces de la mer vont innover en juin

La Tranche-sur-Mer - Pour sa 7º édition, les Puces de la Mer se renouvellent. Voici quatre raisons de découvrir le nouveau visage de la manifestation.

Le rendez-vous

Programmée les 20 et 21 juin sur le parking du Maupas, la septième édition des Puces de la mer, organisée par l'association Maupas Plaisances, prend un tout nouveau visage.

Les Puces s'ouvrent aux particuliers

Réservée jusque-là aux exposants professionnels, l'exposition-vente des Puces de la Mer s'ouvre aux particuliers brocanteurs qui désirent se séparer d'objets devenus inutilisés. Le bureau de l'association Maupas Plaisance (AMP) a décidé d'étendre sa brocante sur pratiquement la totalité du parking du Maupas et permettre ainsi aux particuliers de vendre des objets essentiellement tournés vers la mer. « L'élargissement indispensable de la zone exposants a malgré tout ses limites. Il est donc prudent de se renseigner et de réserver dès maintenant au 07 61 18 49 01 », précise Jacques Flatin, président de l'AMP.

2 La sécurité en mer

Si pour les plaisanciers, la mer est un



Les Puces de la Mer vont s'ouvrir aux arts.

espace de liberté et de loisirs, elle peut devenir rapidement un milieu hostile pour les terriens que nous

Les Puces de la mer souhaitent prodiquer leurs conseils. En présence des bénévoles de la SNSM (Société Nationale de Sauvetage en Mer), des sapeurs-pompiers de La Tranchesur-Mer et de la Gendarmerie nationale, des animations et des démonstrations, touchant la sécurité des biens et des personnes, se dérouleront sur les deux jours : rappel de la réglementation, mise en œuvre

d'extincteurs, canot de survie...

3 Les Puces accueillent l'art

Des peintres locaux ont été invités à venir exposer et vendre leurs œuvres toujours tournées vers la mer. Des dédicaces d'ouvrages littéraires sur la mer et dédiés à la jeunesse seront également organisées : Flore Vesco pour son roman L'Estrange Malaventure de Mirella, lauréat du prix Vendredi 2019 et Gary Ghislain pour ses romans de la série Mes Voisins les Goolz, Prix Ouest France - Dimoitou 2018, Prix Talent Cultura 2018, entre

autres.

Les Puces de la mer font la fête

À l'occasion de la Fête de la musique du 21 juin, les organisateurs ont prévu, dès samedi soir « une grande soirée moules frites en musique » avec l'orchestre Leslie Cordes, le tirage de la grande tombola des Puces de la mer et, pour les supporters de l'équipe de France de football après le match de 15 h, la fête autour de la possible qualification de la France pour les tours suivants du championnat d'Europe.